

feben spürbaren Rümmer kam und darfür das abgelaufene Fass für
diesel Blatt abgesetzten Kontakt gestellt worden. Das vollensta
nde Blatt ist in letzter Zeit mehrfach am Hause und einzelnen Galerien
ausgestellt worden, wodurch der Kommission erhebliche Dienste geleistet.
Man beschloß ab eines das Hilfsbibliothek das Kreisamt Joanneum
in Graz und dem frischen Hilfsarbeiter der Kommission Graz von
Dr. Reber unentzündlich zu überlassen, was von beiden Seiten
ausgeführt war.

Groß Hegel erbatte über den Bereich vorliegenden Brüder
Laut der reichen Historienkundlichen Kontakt, was über die für die Fortsetzung
des Wissensvermittlungsvereins Arbeiten. Für die Herausleitung der
Königberger Kroniken sind in Erarbeitung genommenen durch seinen
Hilfsarbeiter Graz Dr. v. Kersch im Monatsblatt der Familie
Pucher bis 1454, die Kronik von Heidegen, und die erhaltliche
bis 1505 reisende Comilation von Heinrich Deichholz, zugleich
sind durch den Wissensarbeiter Graz Dr. Frendorff die Königberger
Kroniken bestimmt, und zwar 1.) die alte Königberger Kronik von
1368 - 1398, 2.) die Kronik des Erhard Wahraus bis 1444, und die nun
fertige Kronik des Burkhard Tisch. Diese Kroniken werden zwei
Brüder fallen und ist ihrer Erarbeitung sowie vorzugeben, daß ein
Laut im nächsten Jahrzehnt nicht ausgeschlossen können. Die Arbeiten
für die Regensburgische Kroniken, welche der Hilfsarbeiter Graz
Dr. E. Schröder beginnen wollte, wurden darüber aufgezählt,
daß der Auftrag das Haus für die Geiste von Regensburg
und das Oberpfälz die Herausgabe des sogenannten Widmarschäfers
Kronik veranlaßt, welche das Haus selbst herauszugeben holt,
sollte. Der Dr. Schröder verzichtete sich darauf und Erarbeitung der
Minnesinger-Denkmalenstätten das Jörg Ratzenair, hat aber
seine Arbeiten unterbrochen müssen, da sich ihm inzwischen eine
andere Tätigkeit vorbat. Zur Fortsetzung der Historienkundlichen
brachte Groß Hegel einen Betrag von 2000 Pf. Über die
Gewantgabe der Leibnitzer Kroniken berichtet Gross Lappenberg
nach einer schriftlichen Mitteilung des Grossen Prof. Martels,
daß dasselbe eine Reihe nach Regensburg übernommen, durch
die aber verlustlos neues Material mitgekommen sei; die
Erarbeitung der Kroniken des Bornius und Beckmanns sei
jetzt so vorit vorzugeben, daß an den Beginn das Dreieck ge-
setzt werden kann. Gross Martels nimmt sich in Lübeckfrey,
holt und will sich desfalls mit dem Verleger, der Herausleitung